
 

 【学校教育目標】 自ら学び、豊かな人間性と強健な体力を備え、時代を生き抜く生徒の育成 

 【学校スローガン】 感動！Sweat & Tears ～やればできる 

 

 

 

希望とともに！２０２５年がスタートしました！ 

 ２０２５年がスタートしました。４月８日、始業式における校長式

辞では、「乙巳（きのとみ）」にちなんで、今年１年、しなやかな柔軟

性をもちながら、自身の目標に向かって進んでほしいという話があり

ました。また、この「２０２５」という数字も、実は一生に一度の珍

しい数字の並びということは、ご存じでしょうか。「２０２５」は、

「４」「９」「１６」「２５」といったような、二乗するとその数字になるという「平方

数」にあたります。前回平方数だったのは１９３６年、そして次回の平方数は９１年後

の２１１６年まで巡ってきません。まさに、人間の寿命を考えると一生に一度しか経験

できない奇跡とも言えます。さらに、この「令和７年」も、昭和が続いたと仮定する

と、ちょうど「昭和１００年」になるようです。偶然とは言え、何か大きな力を感じざるを得ませんね。 

 さて、このような巡り合わせの年に、華陽中学校としてもさらなる進化を期待したいと思います。生徒会の主

役も、３年生から２年生に引き継がれました。良き伝統は守りつつ、新しいことに挑戦する皆さんの姿勢を応援

したいと思います。保護者の皆様、今年もよろしくお願いします。そして、お子様の大きな成長を、ともに見守

っていきましょう！ 

新生徒会本部役員、専門委員長の活動が始まりました！！ 

 １月６日（月）、新生徒会本部役員と新専門委員長を対象にした

リーダー研修会が行われました。いよいよ始まる３学期からの新

生徒会発足に向けて、皆やや緊張した面持ちでスタートした研修

会でしたが、さまざまな活動を協力しながら行っていくうちにそ

の緊張も打ち解けてきました。 

 参加したリーダーたちは、それぞれに責任の重さを感じつつ、

これからへの期待を膨らませていると思います。生徒全員で、新

たな華陽中ブランド、華陽中プライドを築いていきましょう。 
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 皆さん、こんにちは。新生徒会執行部です。私たちは、華陽中学校をこれまで以

上に笑顔あふれる学校にしたいと思っています。良い伝統は引き継ぎ、新しいこと

にも挑戦していきます。生徒の皆さんにも協力していただく場面が多くあると思い

ます。生徒全員で、よりよい華陽中学校を築いていきましょう！ 

                                            （生徒会長 金子 愛来） 

≪新生徒会本部役員≫ 

生徒会長   金子 愛来（２－５） 

生徒副会長  永尾 南翔（２－４） 

       中村 優那（２－６） 

書記長    久村 凪叶（２－４） 

書記次長   新井 玲皇（２－１） 

       國本 渉琉（２－３） 

書記     重 枝  輝（１－３） 

       民井 佑典（１－２） 

       西  叶 乃（１－３） 

       宮原 龍櫻（１－２） 

≪新専門委員長≫ 

学級委員長  村田 篤哉（２－２） 

       上山 雪路（２－５） 

学習委員長  中村 悠人（２－５） 

       吉武 咲良（２－４） 

広報委員長  森川明日馬（２－３） 

       土橋 もも（２－３） 

厚生委員長  相沢 清舟（２－５） 

       飯田 結奈（２－４） 

給食委員長  松本 拓己（２－５） 

       中山 歩咲（２－４） 

整美委員長  大藤 海人（２－６） 

       田村 友里（２－５） 

この新しいリー

ダーたちのも

と、新たな華陽

中を築いていく

のだ！ 
ＷＥＢ版では、生徒名は載 

せません。 

ご了承ください。） 



学校運営協議会での熟議 

 １月１５日（水）の午後から、新生徒会本部役員の２

年生６名と、学級及び学習専門委員長の４名の生徒計１

０名を交えて、学校運営協議会における熟議を開催しま

した。 

 今回の熟議は、「学力向上に向けて、今こそ取り組むべ

きこと」と題して行いました。学力向上は本校の積年の

課題ですが、意欲に満ちあふれる新しい学校のリーダー

たちを参加させて行う熟議はとても盛り上がりました。

それぞれの立場で取り組むべきことと、異なる立場の者

がタッグを組んで行うべきこと、そしてその熱量をどの

ように全校生徒に浸透させていくかを話し合いました。 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育に関するアンケートの結果について 

 １２月に実施した「教育に関するアンケート」の結果を、本校ホームページにて公表します。今回の結果

をご覧いただくと分かりますが、全体的に学力についての項目における自己評価が下がり気味でした。反

面、チャレンジ目標としている掃除などの取組に対する自己評価は上がっており、全校体制で取り組んだ成

果も表れています。 

 学力向上については、数年来引き続いての課題となっていますが、少しずつ成果が上がり始めていたとこ

ろです。生徒たちの声、保護者の皆様からいただいたご意見や結果については、教職員及び学校運営協議会

で共有するとともに、今後に生かしてまいります。ご協力、ありがとうございました。 

２月の行事予定 

 ４日（火） 働く人に学ぶ会（１年） 

 ５日（水） 公立高校推薦入試 

 ７日（金） 立志式（２年） 

１１日（火） 建国記念の日 

１３日（木） 公立推薦入試合格発表 

２１日（金） 生徒集会 

２３日（日） 天皇誕生日 

２４日（月） 振替休日 

２５日（火） １・２年学年末テスト（～２６日） 

２６日（水） ３年直前テスト 

２８日（金） 専門委員会 

※下校時間は 17:30となります。電話対応時間は、7:30～18:00となります。 

 学力向上は、授業する先生だけが頑張っても、生徒だけ
が頑張っても達成できるものではありません。授業はみん
なで創りあげるもので、そのどちらも重要です。キーワー
ドは、「みんなで」というところです。「勉強をがんばろ
う」という気持ち・姿勢は、周りの雰囲気に左右されるこ
ともあるものです。みんなで、ぜひこの目標を達成してい
きましょう！ 


